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■卓話■　　　　ゲストスピーカー大石仁雄様

第8回例会  2023年8月30日㈬ 晴  No. 3073 ●ソング＝手に手つないで 進行：SAA 高橋貞勝
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講師紹介
 経歴

 昭和３９年１月１９日生 ５９歳
 生誕地＆居住地 盛岡市八幡町
 昭和57年３月岩手県立盛岡第一高等学校卒業
 昭和61年３月東北大学経済学部経済学科卒業
 昭和61年４月株式会社岩手銀行入行
 平成31年１月株式会社岩手銀行退職
 平成31年２月株式会社八幡創活サポートセンター取締役
※八幡町ぶちょうほの宿盛岡、経営コンサルティング事業、生餃子専門店ぽんぽこを運営

 令和元年８月 盛岡市議会議員に初当選 ⇒ 令和5年8月27日任期満了
 令和５年６月 株式会社モナカ 代表取締役社長兼monaka支配人就任

 公的資格
 経済産業省登録中小企業診断士（平成８年４月登録）

 役職等
 河南をアツく語る～よもやま話の会副会長（平成27年10月～）
 もりおか八幡界隈まちづくりの会会長（平成29年5月～）⇒相談役（令和5年5月）
 もりおか交通まちづくりＬＲＴフォーラム副代表（平成30年4月～）

～～世界が注目する盛岡～～
中心市街地の魅力とまちの未来

株式会社 モ ナ カ
代表取締役社長兼monaka支配人

大石 仁雄（きみお）

令和５年８月３０日
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5

～ 旧ななっく跡地から「ｍｏｎａｋａ」へ～

6

～ 盛岡城跡公園芝生広場…ホホホの森～

ミナ・ペルホネン＆藤森照信
二大巨匠によるプロジェクト

令和元年時点でのイメージ図
※ 実際には、このパースから
大きく変化する見込みです
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人前で話すのが苦手の自分としては勘弁して欲し
いと思ってもいますが、刺激があって「これもあ
りか！」とも思いました。
盛岡西ロータリークラブの皆さん、ありがとうご
ざいました。
２５日(金)１６：００から細野青少年委員長、菊
地会員、波紫会員の４名で岩手女子高等学校へ当
クラブからの寄付金を渡しに行って来ました。イ
ンターアクトの皆さん、学校長、副校長、担当教
員の皆さんにお礼の挨拶を頂いて来ました。その
後、何ヶ所か催し会場を見せて貰い、学校長、副
校長と懇談し帰って来ました。クリスマス会の時
に来て頂きたい旨の話しをして来ました。
今晩、盛岡８クラブの会長・幹事会が開かれます。
何かご要望がありましたら。小保内幹事か私の方
にお話し願います。
本日はゲストスピーカーとして(株)モナカの大石
社長様にお出で頂きました。ありがとうございま
す。卓話楽しみに聞かせて頂きます。宜しくお願
い致します。

■会長報告■　　　　　　　　

　お盆を過ぎたのですが、毎日暑い日が続いてい
ます。身体には充分お気を付けてお過ごし願いま
す。自分、少々バテ気味でいます。　暑さと、か
みさんに弱い吉田ですので・・。
選挙、続いています。身体は一つですが投票依頼
が６～７人から来ています。出来る事なら皆さん
に、お入れしたいのですが、どうしましょう！？　　
立候補者の皆さん頑張って下さい。皆さん投票に
は行きましょう！
２３日(水)の夜例会、西川会員、菊地会員のお世
話、段取り大変ありがとうございました。今年は
試しにパートナーを呼ばずに会員のみの夜例会と
しています。その事で何か、ご意見などありまし
たらお聞かせ願います。皆さんのクラブです。よ
り良い方へ少しでも持って行きたいと思っていま
すので・・。
１７日(水)盛岡西ロータリークラブさんへ、お呼
ばれし卓話を行って来ました。その中で当クラブ
のインターアクトや「子ども食堂」の話しをして
来ました。皆さん関心を持って聞いて頂きました。

52

 まちづくりの視点 ・・・ エリアマネジメント
 点での開発を面へとつなぐ
 人が移動するルートをしっかりと形づくる
 足元の課題解決から未来を志向する

 公共交通の視点 ・・・ 多様な交通手段の連携
 高齢者の重大な事故、免許返納促進への対応
 バス交通主体で本当に持続可能か？
 軌道交通（既存の鉄道＆ＬＲＴ）、バス、タクシー、オンデマンド交通、
自動運転交通等を活用 ⇒ 交通機関の連携高度化

 都市間競争の視点 ・・・ 盛岡を選ぶ理由
 盛岡の顔はどんな顔？郊外ＳＣ？それとも・・・？
 今住みやすい街とは？将来においても住みやすい街とは？
 買い物、交流、文化、医療、教育、育児、介護等を考えたときに、どのような都
市構造がふさわしいか

 最後に・・・大好きなまちをよりステキに

９．今後の課題 … 盛岡中心市街地の求心力向上のために
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☆吉田祐一会長…ゲストスピーカー大
石さんにスマイルします。
☆工藤泰会員…大石さんを歓迎してス

マイルします。
☆岩井澤昭一会員…今日のゲストスピーカーの大
石さんの話をぜひ聞きたいと思ってました！
☆海野講栄会員…本日のゲストスピーカー大石さ
んを歓迎してスマイルします。
☆田村清記会員…大石さんの卓話にスマイルしま
す。
☆高橋貞勝会員…大石さんの卓話、楽しみにして
おります。
8月は皆様にお願いばかりの一ヶ月間でした。様々
なご支援本当にありがとうございました。心より
感謝申し上げると共に今後共宜しくお願い申し上
げます。

SMILE

 会員数　33名
 出席数　12
 出席率　40.00％

出 席 報 告○ ○ ○ ○

●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●●

卓話予定：ゲストスピーカー西川泰正様

■ビジター■　 　　
田中健太郎様（盛岡ＲＣ）

■委員会報告■　

青少年奉仕委員会　細野裕之委員長

　青少年奉仕委員会では8月25日（金）に青少年
奉仕委員会の活動のひとつである、岩手女子高校
文化祭への訪問と協賛金の贈呈を吉田祐一会長他
委員3名で行って参りました。
前年までは協賛金2万円としてましたが今年は5万
円とさせていただきました。その後、文化祭会場
内をご案内していただきました。協賛金の贈呈は
教室で行い、1年生から3年生までの8名の生徒さ
んが待っていてくれました。協賛金は吉田祐一会
長よりインターアクトクラブの部長さんへ贈呈さ
せていただきました。コロナが収束してやっと文
化祭も一般公開できることで生徒さんたちも喜ん
んでいるようでした。
今後はクリスマス会などの行事があることを報告
し、日を改めてご招待することにいたしました。

■幹事報告■　　　　　　　　

1.　秋の「第２１回ロータリー全国囲碁大会」の
　 ご案内
　 日時　２０２３年１０月２１日（土）１０時
　 場所　東京　日本棋院本院
　 参加費　７，０００円
 　詳細をお知りになりたい方は事務局までお問
　 い合わせ下さい。


